
5 Pièces

185 m²

Réf. 2018

1 395 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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Cette  superbe  villa,  entièrement  rénovée  en  2016,  offre  une  vue

imprenable  sur  la  mer  depuis  les  hauteurs  des  Issambres.  Avec  une

surface  habitable  de  185  m²  principalement  de  plain-pied,  elle  est

implantée sur un terrain de 4 000 m², quasiment plat et sans vis-à-vis,

agrémenté d'une piscine au sel. Elle dispose de 4 chambres, dont une

en  suite,  ainsi  qu'un  garage  pour  2  voitures  et  un  sous-sol  complet.

Située dans un environnement paisible, cette propriété est une véritable

perle rare dans la région !'

This superb villa,  completely  renovated in 2016, offers a breathtaking view of  the

sea from the heights of Issambres. With a living space of 185 sqm mainly on one

level, it  is located on a plot of 4,000 sqm, almost flat and not overlooked, with a

salt swimming pool. It has 4 bedrooms, one of which is en suite, as well as a 2-car

garage and a full  basement. Located in a peaceful  environment, this property is a

true rare pearl in the region!'

SEA VIEW PROPERTY 

681 Avenue des Golfs - 83700 ST-RAPHAËL
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